
道標ない旅 令和２年１月２２日（第３０号）

～「自立」と「共生」を目指して～ 南郷中学校 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 早いもので、年が明けもう１月が終わりを迎えようとしています。 ◆◆

皆様に、学校だよりを届けたいと思いながらも、書く記事がなかなか
見つからなかったり、学校の様子が見えてくるまで記事は待った方が良
いかなと思ったりして、今日に至りました。暖冬と言われるこの冬を、
皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。
学校もようやく動きが出てきて、朝練習に励む各部の様子も、心なし

か春を感じてか活発になり始めたように見えます。暖冬といいながらも、
思いもよらないドカ雪に２～３月の頃に悩まされるような気がしてなら
ないのは、私だけでしょうか。
とりとめのないことを書き記しましたが、本年も何卒よろしくお願い

申し上げます。

◆◆ あいさつ標語の表彰を行いました。 ◆◆

広報葉山１月号にしっかり紹介されていましたが、本年度のあいさつ
標語において、本校から２名の表彰者が出ましたので紹介します。

【優秀賞】
おはようで 朝からやる気 スイッチオン ３Ａ 池谷 友里 さん
【特別賞】

あいさつで 笑顔の充電 １００％ ３Ｂ 吉川 こみち さん

優秀賞は、写真の通り、本校昇降口に飾られ、全校生徒を迎え入れて
くれるようになりました。さあ、スイッチオンで頑張りましょう。

◆◆ あいさつ励行運動実施中です。 ◆◆

上記に連動して、町教委生涯学習課さんと協力して、あいさつ励行運動も実施中です。
１７日は、ＰＴＡの応援を得て、上記のようにのりのりの「ネコさんウサギさん」が登場、照れている生

徒もいましたが、登校してくる生徒を温かく迎えてくれました。生徒会の役員さんたちも参加してくれて、
朝からほっこり出来るすてきなスタートが切れました。ご協力頂きました保護者の皆様ありがとうございま
した。

◆◆ ＰＴＡ運営委員会が開催され、安心メールの問い合わせ先の再確認要請がありました。 ◆◆

運営委員会の内容は、運営委員会だよりが発行されますので割愛いたしますが、令和２年度のＰＴＡ役員
さんが出そろったことが報告されました。会議の中で、安心メールに関する問い合わせ先が変更になったお
知らせが、徹底できていないことが報告されましたので、ここで再度お伝えします。18 号でお伝えしました
が、安心メールサポートセンターの連絡先は、
株式会社アールイー ０１２０－９７１－８４７（平日１０時～１７時）となります。

よろしくお願い申し上げます。



◆◆ 食育の一環で、南郷中で公開授業を実施しています。 ◆◆

２１日（火）は、本校調理室で、食育に係る公開授業が行われま
した。葉山小学校より、小林美香栄養教諭をお迎えして、アジのさ
ばき方などを実演して頂き、実習の効果を非常に高めることが出来
ていることがうかがわれました。
自分が中学生の時、アジのおろし方なんて習わなかったなと思い

つつ、今の生徒はいいなぁと実感しながら授業を見学しました。体
に身につく実学を学んでいるので、皆一人ひとり真剣です。おそら
く初めてアジを捌く生徒も多かったと思いますが、すごくよい体験
をしているのが伝わってきました。
この授業は１学年３クラスで実施されるので、今週３回実施され

るとのことです。

◆◆ 新入生保護者説明会を開催いたしました。 ◆◆

１７日午後は、新入生保護者説明会を開催いたしました。１００名近くの保護者の方々にお集まり頂き、
最新の学校の情報をお届けしました。特に、令和３年度には葉山町のパイロット校としていち早く、本校が
コミュニティスクール化する予定であること。条例改正に伴う自転車通学の説明、最新のスマホ情報と与え
る際の責任について、通学時の目立つ上着の奨励、補食の実施等ご説明申し上げました。兄弟関係で良くお
見かけする顔も多くありましたが、新しく入学される方々にも伝わっていれば良いなと願っております。

◆◆ 葉山の成人式は話もよく聞いている落ち着いた良い会でした。 ◆◆

短くまとめてしまうと読者の皆様には話の経緯が伝わりづらいかと思いま
すが、「時代にぶれない軸、今経験しておくべき事」のお題を要望された山梨
町長さんから、「時間、お金、友情などを犠牲にしてまで、限界まで向き合っ
たことは、自分のぶれない軸になる。そして、成人の皆さんは、今大恋愛を
して、そして大失恋も経験して下さい。予告無い辛さこそ自分自身を変えて
成長させてくれる。そんな思い出を作って下さい。」と、若い頃の自らの経験
をわかりやすく伝えてもらっていました。こんな話が聞けて葉山の成人は幸
せだなと思いました。落ち着いた良い成人式だったなと思いました。


